
Vivre pour les autres est une règle de la nature 

Les rivières ne boivent pas leurs propres eaux. 
Les arbres ne mangent pas leurs propres fruits. 
Le soleil ne brille pas pour lui-même. 
Et les fleurs n'exhalent pas leurs fragrances pour elles-mêmes. 
Vivre pour les autres est une règle de la nature. (anonyme) 

« La vie est bonne quand vous êtes heureux, 
Mais la vie est bien meilleure 
Quand les autres sont heureux 
A cause de vous ! » (Pape François) 

Souvenons-nous tous que chaque couleur changeante d'une feuille est belle et que 
chaque situation changeante de la vie a un sens, les deux ouvrent des horizons. Alors ne 
grommelez pas et ne vous plaignez pas, rappelons-nous plutôt que la douleur est un 
signe que nous sommes vivants, les problèmes sont un signe que nous sommes forts, et 
la prière est un signe que nous ne sommes pas seuls !! Si nous pouvons reconnaître ces 
vérités et disposer nos cœurs et nos esprits, nos vies seront pleines de sens, variées et 
louables !


